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Мосжилинспекция проверила
1426 жилых строений. Вскрыто
1659 нарушений нормативных тре-
бований.

Больше всего замечаний в Север-
ном, Северо-Восточном, Юго-Вос-
точном и Юго-Западном админист-
ративных округах.

Больное место - чердачные помеще-
ния. Основные нарушения - захламле-
ние, неисправность систем освещения,
входных дверей, запирающих уст-
ройств, оконных заполнений, наруше-
ние температурно-влажностного режи-
ма помещений. Больше всего наруше-
ний обнаружено в жилых домах рай-
онов: Аэропорт - САО, Отрадное, Марь-
ина Роща - СВАО, Люблино - ЮВАО,
Южное Бутово - ЮЗАО, Арбат - ЦАО.

В подвалах тоже нарушения: за-
хламление, подтопление помеще-

ний, неисправность систем освеще-
ния, нарушение теплоизоляции тру-
бопроводов и другие. Такие недос-
татки обнаружены в жилых домах
районов: Войковский - САО, Кузь-
минки - ЮВАО, Москворечье-Сабу-
рово - ЮАО, Теплый Стан - ЮЗАО,
Басманный - ЦАО.

В состоянии фасадов зданий то-
же есть нарушения: в основном это
неисправности балконов и козырь-
ков, систем наружного водоотвода,
крылец, отмосток, повреждения от-
делки наружных стен и цоколей, на-
рушение гидроизоляции стыков
стеновых панелей и другие. Больше
нарушений в содержании фасадов
установлено в жилых домах Юго-
Западного, Юго-Восточного и Севе-
ро-Восточного административных
округов.

Первые проверки показали: наи-
большее количество замечаний было
выявлено на объектах, где заказчиком
выступала генеральная дирекция.

ООО «Компания «ЭКО-ЭК» выигра-
ло конкурс в префектуре на ремонт
фасада д. 11 по Астрадамской ул.
(район Тимирязевский) и обязалось
снизить стоимость работ на 10 про-
центов по отношению к проектно-
сметной стоимости. Приемочная ко-
миссия в октябре 2003 года приняла
работу подрядчика с оценкой «хоро-
шо». Но при проверке обнаружились
нарушения: не заменены металличе-
ские отливы на 100 процентов окон,
на пяти окнах они вообще отсутству-
ют, не окрашены десять оконных пе-
ремычек, не расшиты швы кирпич-
ной кладки на 30 процентов площади
фасада, отслоена краска слоя на 4

балконных плитах. Заказчик в лице
генеральной дирекции оплатил под-
рядчику невыполненные работы.

ООО «Дормер» ремонтировало
фасады в районах Коптево (ул. З. и
А. Космодемьянских, д. 35/1), Вой-
ковском (5-й Войковский проезд, д.
2 и д. 4 по Нарвской ул.). Здесь Мо-
сжилинспекция также выявила зна-
чительное количество нарушений.

Серьезные замечания к качеству
работ высказаны ООО «ДЭНКА ин-
жиниринг» (Волоколамское ш., д. 1,
ул. Писцовая, д. 14); ООО «Фирма
«ЖКХ-Сервис» (проезд Соломенной
Сторожки, д. 6).

Инспекция вернула подрядчиков
на объекты, где выявлены наруше-
ния, и предписала им устранить де-
фекты за собственный счет. Провер-
ки продолжаются.

45 лет назад - 16 октября 1959 го-
да - был открыт самый первый в Мо-
скве подземный пешеходный пере-
ход. Соединял он нынешние улицы
Охотный Ряд и Тверская. Об этом со-
общили в субботу, 16 октября, в ГУП
«Гормост».

Уже через несколько месяцев под-
земные переходы открылись на про-
спектах Мира, Кутузовском и Ленин-
градском. Сегодня в Москве - более
400 подземных переходов.

Стерилизация бродячих собак в
столице в ее нынешнем варианте не
способна кардинально решить обо-
стряющуюся проблему регулирова-
ния численности их популяции. Об
этом в воскресенье, 17 октября, зая-
вил зоопсихолог Андрей Неуронов.
По его мнению, бродячими собака-
ми необходимо заниматься не от
случая к случаю, как сейчас, а посто-
янно. При этом самое пристальное
внимание необходимо обратить на
то, что стаи бездомных московских
собак постоянно пополняются новы-
ми особями из Подмосковья, где
стерилизация не ведется.

Особенно специалистов беспоко-
ит то, что подмосковные собаки на
голову выше своих московских со-
братьев в интеллектуальном разви-
тии: они необычайно умны, хитры,
выносливы и агрессивны.

Руководство МВД создало отдел
«Общественная приемная» на офи-
циальном сайте своего ведомства в
Интернете. Адрес сайта
www.mvdinform.ru

С понедельника, 18 октября, там
могут оставлять свои сообщения
граждане, которые считают, что их
права были нарушены сотрудника-
ми милиции.

СУББОТА,16.10
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ПО ИНТЕРНЕТУ

СТЕРИЛИЗАЦИЯ -
НЕ ПАНАЦЕЯ

ПОНЕДЕЛЬНИК,18.10

Земельные участки, расположен-
ные на них здания и сооружения все-
гда были для города основным капи-
талом, источниками пополнения го-
родской казны. В рыночных же усло-
виях земля, недвижимое имущество
приобретают еще более важное зна-
чение для социально-экономическо-
го развития Москвы, а значит, и для
улучшения жизни москвичей.

В настоящее время в земельно-
имущественных отношениях много
туманного и запутанного, когда по-
рой документально очень трудно
определить истинных владельцев
земельных участков и расположен-
ного на них недвижимого имущест-
ва, что ведет к различным злоупот-
реблениям, к несогласованности в
управлении землей и недвижимым
имуществом.

На очередном заседании столич-
ное правительство вновь вернулось к
этому сложному участку и обсудило
вопрос «Об организационных меро-
приятиях по формированию единого
объекта нежилого имущества». Зе-
мельные участки теперь не будут учи-
тываться отдельно, здания и соору-
жения - по своей графе.

В скором времени это будет еди-
ный комплекс, что должно наладить
учет и контроль.

Правительство также обсудило
практику работы префектуры Се-
веро-Восточного административ-
ного округа города Москвы по под-
держке и развитию малого пред-
принимательства в приоритетных
направлениях.
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факты и комментарии
МОСЖИЛИНСПЕКЦИЯ ПРОВЕРИЛА 

ЗА НЕДЕЛЮ 1426 ЖИЛЫХ СТРОЕНИЙ.
ВСКРЫТО 1659 НАРУШЕНИЙ

НОРМАТИВНЫХ ТРЕБОВАНИЙ

Близится зима. Коммунальные службы вплотную
заняты утеплением чердаков, установкой счетчи-
ков тепла и прочими важными делами. В такой

момент говорить о такой ерунде, как окраска фасадов,
вроде бы негоже. Однако, перефразируя поэта, если на
это тратят деньги, значит, это кому-то нужно.

Район Войковский застроен домами разного време-
ни - от сталинских кирпичных гигантов до современ-
ных серий. Дом 2, что на 5-м Войковском проезде, по-
хоже, «немецкой» постройки - так называли дома, воз-
водимые военнопленными. Издалека выглядит опрят-
но, чувствуется, недавно ремонтировали. Однако вбли-
зи картина иная...

Выкрашен дом с изыском: ремонтники применили
три колера - от золотистой охры до оттенков кофе с
молоком. Возможно, поэтому результаты выглядят
особенно убого: с нижних поверхностей балконных
плит свисают клочья отслоившейся краски, обнажая
светлые пятна, нижняя часть карниза здания утратила
почти три четверти окрашенной поверхности, явив на
свет разрушающийся слой штукатурки.

Заместитель главы районной управы Алексей
Логвинов пояснил, что ремонт дома в 2003 году по
заказу генеральной дирекции проводила коммерче-
ская фирма ООО «Дормер», она и несет гарантий-
ные обязательства за некачественно выполненный
ремонт. Есть, правда, оговорка: некоторые краски
можно накладывать только в теплое время года, а

другие - лишь зимой. Логвинов затруднился на-
звать, когда был ремонт, а стало быть, исправлены
недостатки.

Сотрудники фирмы, арендующей первый этаж дома,
хорошо помнят, что ремонт проводился летом 2003 го-
да. Так что жильцам придется запастись терпением до
следующего лета. Директор фирмы Ломако даже объ-
яснил мне несостоятельность затеи. Для того чтобы
сделать качественный ремонт, говорил он, нужны зна-
чительные затраты. А тот, который проводили в про-
шлом году, - сплошная туфта. Вот и бетонная стяжка
на пороге фирмы, где, казалось, навечно отпечатаны
следы сапог, рассыпается; надо, уверяет Ломако, было
сделать песчаную подушку...

Мосжилинспекция, собрав и обобщив статистику
проверок домов, где проводился ремонт фасадов, от-
метила, что наибольшее количество замечаний выяв-
лено на объектах, где заказчиком в 2003 году выступа-
ла генеральная дирекция. В нынешнем году заказчика-
ми ремонта фасадов были ДЕЗы районов. 

Однако рядом по тому же 5-му Войковскому - дом 6,
на фасаде которого краска, что называется, не высо-
хла. По ряду признаков видно, что ремонтники недав-
но ушли с объекта. А на углу - самом видном месте -
отшелушившееся пятно в человеческий рост.

Так стоит ли тратить деньги, может, сперва поискать
хорошие долговечные материалы? Впрочем, они есть,
а делать это должны профессионалы - работники тех

самых фирм, что выиграли конкурс на ремонт конкрет-
ного фасада.

Жительница дома 2, которая представилась Анастаси-
ей Ивановой, сказала, что не в обиде на ремонтников: по-
сле покраски в коричневый цвет нижней части балконной
плиты этажом выше, у нее в комнате стало сумрачно. А
сейчас, когда краска на большой поверхности отвалилась
и проступила прежняя белая, - снова стало светлее.

Словом, балаган... Вспомнились теперь уже давние
времена: окраска фасадов, особенно цоколей, прово-
дилась два раза в год, к революционным праздникам
красно-коричневой краской прямо на сырую от осен-
них дождей или непросохшую после зимних снегов
стену. Результат был тот же...

Владимир ПОТРЕСОВ

Ведь раньше было как? Прихо-
дит, например, из дружествен-
ной Украины состав, гружен-

ный щебнем. Товаросопроводитель-
ные документы на этот весьма ходо-
вой товар, как то: железнодорож-
ные накладные, сертификаты, сви-
детельства и т.д., предназначенные
для таможенного оформления гру-
зов и транспортных средств, благо-
получно перемещаются от станции
отправления через государственную
границу до пункта назначения вме-
сте с грузом. Сюда документы по-
ступают в бумажном виде. И вот
только после этого начинается про-
цесс декларирования - обработка
перевозочных и сопроводительных
документов, составление грузовой
таможенной декларации, таможен-
ное оформление. В это время со-
став с долгожданным щебнем не-
производительно простаивает на
станции вплоть до окончания тамо-
женных процедур. Наши таможен-
ники никогда не были замечены в
пристрастии к волоките, но в силу
объективных обстоятельств тамо-
женное оформление занимало,
представьте себе, до трех суток!

- С применением технологии дек-
ларирования товаров и грузов в
электронном виде, - говорит началь-
ник железнодорожного таможенно-
го поста Московской Северной та-
можни Игорь Абросимов, - тамо-
женное оформление начинается
уже на входной пограничной желез-
нодорожной станции. 

Это значит, что декларант или
лицо, им уполномоченное, оформ-
ляет перевозочные и сопроводи-

тельные документы не посредст-
вом авторучки, а с помощью ком-
пьютера. Далее информация пере-
дается по каналам связи в цент-
ральный офис таможенного броке-
ра, где в считанные мгновения
формируется электронная грузо-
вая таможенная декларация. Далее
она летит на таможенный пост
станции назначения груза. Тамо-
женники внимательно производят
проверку представленных данных,
обращая особое внимание на нали-
чие оплаты причитающихся тамо-
женных платежей и сборов. И все
это происходит до того, как на
станцию прибудет усталый и про-
дрогший в пути состав с щебнем.

- Это, безусловно, большой шаг
вперед, - не без гордости сказал
первый вице-президент ОАО «РЖД»
Хасян Зябиров. - Подвижной состав
можно использовать теперь более
производительно. Все это происхо-
дит благодаря тому, что исходная
информация обрабатывается пред-
варительно, заблаговременно со-
ставляется таможенная декларация
на груз. В дальнейшем мы планиру-
ем применять технологию электрон-
ного декларирования и при экспорт-
ных перевозках.

Электронный вид декларирова-
ния, несмотря на свои явные преи-
мущества, долго боролся за место
под солнцем со своим бумажным
собратом. Прежде всего на законо-
дательном уровне. 

- Как! - говорили отдельные зако-
нодатели. - Это же покушение на
святое! Что может быть лучше и на-
дежнее бумаги?

По словам присутствовавшего на
презентации председателя Комите-
та Государственной думы РФ по
экономической политике, предпри-
нимательству и туризму Валерия
Драганова, борьба за новые методы
в работе таможенных органов ве-
лась на протяжении последних пят-
надцати лет и была достаточно му-
чительной.

- Мы должны все более тесно
интегрироваться во внешний мир,
- сказал Валерий Гаврилович. -
Нам предстоит вступление в ВТО, и
то, что случилось сегодня, а имен-
но введение нового порядка элек-
тронного декларирования грузов,
делает нас более понятными для
западных партнеров, вызывает
большее доверие к нам, ведь но-
вая система значительно прозрач-
нее предыдущей, удобнее, а глав-
ное - оперативнее. Мы выходим на
новый уровень взаимоотношения
между властью и бизнесом. Но во-
прос еще не снят полностью. Я
считаю, что грузоотправители
должны получить еще большие
права и возможности.

Хотите более наглядно предста-
вить себе преимущества нового ви-
да декларирования грузов? Скажем
так, пока вы читали этот материал,
состав с украинским щебнем был
уже растаможен и выпущен под раз-
грузку. А теперь представьте, что
этот же материал вы бы читали трое
суток. Это же уму непостижимо! 

С железнодорожными грузопере-
возками у нас теперь все по уму.
Или почти все.

Игорь ЯСЮКОВ

В большом конференц-зале Управления делами Пре-
зидента РФ на Старой площади дорожники города
в пятый раз отметили свой профессиональный

праздник - День работников дорожного хозяйства.
Перед началом торжественной части в зале звучала ме-

лодия из кинофильма «Берегись автомобиля» - неофици-
альный гимн дорожников, ибо для него, автомобиля, они
работают и в снег, и в стужу, и ночью, и днем, приводя в
порядок 4990 км столичных дорог, общей площадью 90
тысяч кв. км. И именно он, автомобиль - главный враг 35
тысяч дорожников города, который портит, стирает ас-
фальтовое покрытие вместе с разметкой, забрызгивает
бордюры и заборы, которые приходится мыть, сшибает до-
рожные знаки, которые потом приходится ставить заново.

А в последнее время, как рассказал нам водитель ОАО
«Автодормехкомплект» Александр Зайцев, носящий зва-
ние «Почетный дорожник», главной головной болью ста-
ли припаркованные у обочин автомобили: невозможно
проехать, особенно в переулках, а чистить обязаны везде.
А еще, по словам Александра Ивановича, дорожникам ме-
шают работать расплодившиеся за последние годы ма-
шины с мигалками: кажется, что спецмашин больше, чем
обыкновенных.

Прибывшие на праздник чиновники города - руководи-
тель Департамента жилищно-коммунального хозяйства и
благоустройства Николай Павлов, заместитель главы Де-
партамента транспорта и связи Валерий Антифеев, колле-
ги из Росавтодора, представители профсоюза чествовали
лучших работников отрасли: слесаря дорожно-ремонтно-
го строительного управления «Северное» Александра Сте-
панова, бухгалтера ГУП «Кольцевые магистрали» Галину
Самойлову, водителя ГУП «Доринвест» Николая Метачки-
на и многих других. Отметили и лучшие подрядные орга-
низации по уборке улиц: ДГУП «Кремлевское кольцо»,
ГУП «Доринвест», ЗАО «Магистраль-92», АОЗТ «Прогрес-
строй», ЗАО «Перспектива-Тушино», ЗАО «Домна»,
«АДМБ-ЮГ», ЗАО «Автодорсервис». Поздравили с высо-
ким качеством выполнения работ и ремонтников: ЗАО
«СУ-25 Мосасфальтстрой», ЗАО «Трансстройсервис»,
ОАО «Инждорстрой» и другие. Поблагодарили и проекти-
ровщиков дорог: институты «Союздорпроект» и «Мо-
синжпроект».

А в президентских буфетах тем временем под удиви-
тельно дешевые закуски согревались не избалованные
теплым уютом помещений работники разных «дор-ов»,
«транс-ов», «стро-ев», «рем-ов», «сервисов»...

Ольга МАТВЕЕВА

КРАСНЫЙ ВЕРХ, БЕЛЫЙ НИЗ...

На станции Москва-Товарная Октябрьской железной дороги - фи-
лиала ОАО «РЖД» состоялась презентация электронного декла-
рирования грузов при осуществлении внешнеторговых перево-
зок. Главное достоинство нового вида оформления документов -
скорость. Событие это почти революционное.

ЩЕБЕНЬ ПРИМИТЕ В ЭЛЕКТРОННОМ ВИДЕ
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